
【一括質問】

代表 公明党
質問者氏名

１ 新宅 雅子

質 問 事 項 要 旨

１．新年度予算について (１)新年度一般会計予算の特徴について伺う。

(２)重点施策は何か。

(３)自主財源の確保には、どのように取り組むのか。

(４)節減合理化には、どのような方法で努めたのか。

２．高齢社会対策につい (１)健康寿命の延伸について

て ①健康長寿の秘訣は「食事」からと考える。シニア向けの「食

育講座」の開催を要望するが如何か。

②ウォーキングロードの整備及び推奨マップの作成を要望す

るが如何か。

③高齢社会においては、地域のマンパワーである民生委員の

確保が大事と考えるが、八街市の現状は如何か。

３．行政の人材育成につ (１)行政運営の基本姿勢について

いて ①人材育成方針の考え方は如何か。

②行政サービス向上のために、どのような指導、教育がある

のか。

③個人のスキルアップのためにどのような研修があるのか。

④メンタル面のサポートは、どのようにしているのか。

⑤市民へのわかりやすい情報発信が重要と考えるが如何か。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長



【一問一答】

代表 やちまた２１
質問者氏名

２ 加藤 弘

質 問 事 項 要 旨

１．人事について (１)新年度に於ける多数の管理職人事において、市長としての

思い入れについて。

２．入札問題について (１)県発注の土木工事を巡る「独禁法違反」認定による、本市

土木工事等への影響と対応について。

３．市民サービスについ (１)消費税増税の負担軽減策として支給される「臨時福祉給付

て 金」「子育て世帯臨時特例給付金」について、本市として

の対応について。

(２)産婦人科病院不足に対する情報提供や市民サービスについ

て。

(３)振り込め詐欺などの悪質電話勧誘の対応機の無償貸し出し

について。

(４)待機児童の状況と対応策について。

４．教育問題について (１)教職員の時間外労働の状況について。

(２)長期欠席、不登校児童・生徒の状況と対応策について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



【一問一答】

代表 日本共産党
質問者氏名

３ 丸山 わき子

質 問 事 項 要 旨

１．市長の政治姿勢につ (１)新年度予算編成について

いて ①消費税増税による市民の暮らし・市内経済、市財政への影

響について。

②財源確保について。

③暮らし・福祉の充実を。

④教育予算について。

⑤市民負担軽減の施策を。

(２)地域経済活性化で元気なまちづくりを

①農業の振興について。

②公契約条例の制定を。

２．新教育長の教育行政 (１)教育行政の基本理念について

への抱負について ①責務と役割は何か。

(２)八街市の教育課題について

①子どもたちを取り巻く社会的環境と実態について。

②いじめ・不登校をなくす学校づくりについて。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



【一括質問】

代表 誠和会
質問者氏名

４ 中田 眞司

質 問 事 項 要 旨

１．市長の政治姿勢につ (１)厳しい財政状況の中、新年度はどのように財源確保に努力

いて されたのか伺う。

(２)地方財政健全法における八街市の財政状況を伺う。

(３)健全財政の堅持に伴う事業見直しについて伺う。

(４)市税の収納状況について伺う。

(５)市有財産の払い下げについて伺う。

(６)市長になって約３年半を向え、市長の掲げた政策の実現度

は如何か伺う。

(７)市長は本年１２月に任期満了になるが、今後の決意を伺う。

２．教育問題について (１)教育長の教育方針について伺う。

(２)先送りになった 4校の耐震化の今後の計画について伺う。

(３)学力向上の対策はどのように考えているのか伺う。

３．農業問題について (１)市長も農業者であり、農業のことは一番気になっていると

思うが、市長が思う農業活性化についてはどのような考え

を持っているのか伺う。

(２)北総中央用水の進捗状況について。また、今後どのような

流れになっていくのか伺う。

(３)廃プラ回収の推移について伺う。

(４)八街産野菜のトップセールス、具体的にどのような活動を

行ったのか伺う。

(５)八街人参のブランド化について伺う。

４．道路・建設問題につ (１)企業誘致の考えはあるのか伺う。

いて (２)八街バイパスの進捗状況を伺う。

(３)酒々井インターチェンジ、またアウトレットに接続するア

クセス道路の計画について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



質 問 事 項 要 旨

(４)信号のない危険交差点の整備は、何箇所計画しているのか

伺う。

(５)町の活性化はまず道路の整備と思うが、バイパス以外に計

画してる道路はあるのか伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長


